



日本ユーラシア協会大阪・榎正明理事長(上)
兵庫県連・前田清会長(下)が来賓あいさつ

第七回大阪府連大会が三七名の参加で開かれました。渡辺武会長の開会あいさつで大会の議事が始まりました。来賓の日本ユーラシア協会大阪府支部連合会理事長・榎正明さんが「困難・複雑な状況の中、口マンある友好運動を協力・連携してすすめよう」兵庫県連会長・前田清さんは「中国革命はすばらしいが、いま格差や腐敗など多くの問題をかかえている。マ

友好協力と相互理解を深め
市民に見える活動を・府連大

府連通信

2011年7月号
日本中国友好協
会大阪府連合会
〒530-0013
大阪市北区

大阪市北区
茶屋町10-6
阪急北ビル4階
TEL06-6372-8131
050-3413-6491
FAX06-6372-8132
郵便振替口座
00970-5-8978
E-mail:jcfa@j
t8.so-net.ne.jp
ホームページ
[http://www005.u
pp.so-net.ne.jp
/jcfaosaka/](http://www005.u
pp.so-net.ne.jp
/jcfaosaka/)

組んでいる。五〇年表彰を受けましたが、四八年は大阪で、二年は滋賀県で活動しています」とあいさつされました。

件から八十年の節目の年を、草
の根から日中友好運動をいっそ
う発展させ、支部組織の強化発
展、700名の府連組織の建設、
太極拳教室や中国語講座など文
化活動のとりくみ、八月に開か
れる「平和のための戦争展」を
成功させようと、片山理事長か
ら提案されました。

来年は国交回復四〇年
元気な大阪府連に 会長

会長・渡辺武



私たちの組織をますます大きくしていかなくてはと考えます。三月十一日におきた東日本大震災と原発事故が解決のメドさえついていません。二万人余の方々が死亡あるいは行方不明になっています。協会も宮城、岩手、福島から、かなりの被害を受けたと報告されています。六月三日大阪府議会において、教職員が君が代を斉唱するとき

それに反する人は処罰するといふ条例が、ほどんど審議もせずに強行されました。（小渕内閣は国家と国旗を決めましたが、けつして強制するものではないと答弁）

府立高校や府に關係するところでは、今後実施されかねません。心ある人、アジアの平和のためにがんばってきた人たちと

昨年の尖閣問題では日中の国民感情が悪化しましたが、今回の大震災時には物心両面で中国から大きな支援があり、日本人の良識ある態度を見て、大きく変化がおこり少なからず改善されてきています。（あいさつ要旨）

2011平和のための戦争展

**柳条湖事件80周年・日中アヘン戦争
写真展・パネル・戦時品展示・ビデオ上映など**
8/18(木)~20(土)・10:00~19:00
(20日は16:00まで)
梅田茶屋町・阪急北ビル4階・日中文化センター
連絡先：大阪府連06-6372-8131

日中友好・第43回 全国きりえコンクール秀作作品展

8/17(水)～28(日) 13:00～17:00
8/22(月)・8/23(火)は休み・入場無料
会場：大阪きりえセンター・大証ビル205
(北区天神橋1-19-15・TEL: 06-6354-0102)

主催：日中友好協会大阪府連合会

のこと知つていただくために映画会を行なつてゐる」

「東北へ何回も支援に行ってい
ますが、復興が遅く、町村合併で
自治体にはお金がないので何もで
きない状況です。漁民の声を聞か
ず、漁業特区構想が問題になつて
います。被災地では雇用が緊急の
課題になつています。九月から大
阪でがんばります」

西区九条駅前で不再戦・宣伝行動

七月七日の盧溝橋事件記念日には、毎年宣伝行動を行なっています。今年は七日午前の淀屋橋での宣伝が雨で中止となり、十二日、西支那の六名が参加して西区の地下鉄九条駅前で小雨降る中、マイク宣伝とビラ配りを行ないました。女の子が話しかけてくる場面もあり、柳条湖事件から八〇年、中国への侵略戦争を反面教師として、過去の歴史に学び、平和で友好的な両国関係を築きましょうと訴えました。





府連大会代議員の発言から各支部・多彩な行事を展

府連大会での発言要旨です。

堺支部の荒崎博さん

の取り組みなど、苦労話や本音のトークで盛り上がりました。

真珠湾・アリゾナ記念館な

西支部の稻田雪男さん

「中国で日本語教師

A man with glasses and a striped shirt is speaking into a microphone at a podium. Behind him is a yellow banner with red text that reads '日本中国友好協会'. To his right is a white rectangular box containing vertical text: '五〇年表彰の' on top and '稲田雪男さん' below it.

中国駐大阪・鄭祥林總領事、大阪府保険医協会・高木英司理事長、日本ベトナ

も美術界で認められるようになり、これからも年賀状・干支色紙などの講習会をして行きます」

てきました。在日外へ
動も行っています。^
苦労しています」

國人の支援活動、関西合同法律事務所、京橋共同法律事務所、全大阪労働組合総連合・川辺和宏議長、大阪自治体労働組合云員拡大では

東大阪の北郷（ほんごう）さん
「最近入会」、全国大会、「うつ

西支部の平松悦雄さん

総連合・小山国治執行委員長代理、
大坂府立高等学校教職員組合・志摩

放軍で医者として活動、最近訪
して解放軍幹部の話『海外派兵
はないが、中国軍は日米安保と
メリカ軍の存在や、国家建設の
めにも必要』と聞き感銘した。
日の丸・君が代問題には非常に
感をもつてゐる。もつと歴史を
るべきであり、若者への正しい
歴史教育が必要だ。地域では中国
こと知つていただくために映画
を行なつてゐる」

The image consists of two photographs. The left photograph shows a person on a bicycle on a city street. The right photograph shows a group of people gathered around a stall, possibly at a festival or event, with one person handing something to another.

西区九条駅前で不再戦・宣伝行動

七月七日の盧溝橋事件記念日には、毎年宣伝行動を行なっています。今年は七月七日の淀屋橋での宣伝が雨で中止となり、十二日、西支部の六名が参加して西区の地下鉄九条駅前で小雨降る中、マイク宣伝とビラ配り

行いました。参加者がそれぞれ持つていて特技である、詩吟や歌・パソコン・中国語・書道・絵画など、太極拳のトークショーを昼食会をはさんで行いました」渡辺武会長と新役員を選出し、二部の祝賀会では、支部での行事

川賢作会長、京都府連合会、和歌山県連合会・長尾光之会長、東京都連合会・石子順会長、愛知県連合会・石川博支部長(敬称略・順不同)

を行ないました。女の子が話しかけてくる場面もあり、柳条湖事件から八〇年、中国への侵略戦争を反面教師として、過去の歴史に学び、平和で友好的な両国関係を築きました」と訴えました。

A photograph showing two large white structures built on the hulls of sunken ships in Pearl Harbor. On the left is the USS Arizona Memorial, featuring a large American flag flying from its roof. On the right is the USS Missouri Memorial, which has a curved white roof. The water of Pearl Harbor is visible in the foreground, and palm trees are seen in the background under a blue sky with scattered clouds.



沈んでいるアリゾナ号の上に祈念館（上）
降伏調印したミズーリー号（下）

午前九時には千人が入館、日本人は一桁ぐらいです。真珠湾攻撃の映像を観てから、船に乗りつてアリゾナ記念館で沈んだ船の学生たちも多く見学していました。

アメリカの人たちはハワイに来れば大半の人が早朝から訪れるそうです。時あたかも夏休み（五月下旬～三ヶ月）に入り、学生たちも多く見学していまし

『KAITEN』の説明を受け
る木公園に展示してある人間魚雷

今年は満州事変(柳條湖事件)八十年、真珠湾攻撃から七十年です。その真珠湾で沈んだ船や馬沖にいた潜水艦等を見学してきました。

二度と再び戦争を起さず、平和を願つてつくられました。日本友好協会が訴えている不再戦の運動と、十二分に手を結ぶことができることができる内容ですが、戦後アメリカがやっていることは、間違のことではないかいと訴えたかったです。